

DÍA POR LA DESPENALIZACIÓN DEL ABORTO EN AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE



Boletín—Publicado por INFOCOM - CLADEM

Un proyecto financiado por la Unión Europea- Instrumento Europeo para la promoción de la democracia y de los derechos humanos (IEDDH) y Fondo ODM3 del Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda

CLADEM es una organización regional que articula a personas y organizaciones feministas de América Latina y el Caribe. Desde un enfoque jurídico político, busca aportar a la transformación social y a la construcción de democracias radicales, desde una perspectiva de interseccionalidad, que reconoce la diversidad cultural, étnico-racial, sexual y social, para el pleno ejercicio y disfrute de los derechos humanos de las mujeres.

CLADEM Argentina

Con motivo de celebrarse el 28 de setiembre el Día de la despenalización y legalización del Aborto en América Latina y el Caribe, Mujeres Autoconvocadas Rosario (MAR) realizará una intervención urbana en la Plaza Pringles a partir de las 17hs.

Bajo la consigna “**Vos decidís sobre tu cuerpo**”, se hará una presencia activa para sensibilizar acerca de este grave problema que atenta contra la vida de las mujeres, en especial jóvenes, ... sanas y pobres. Cada muerte de mujer a causa de aborto en condiciones inseguras sería absolutamente evitable si existiera una normativa que respetara la decisión de las mujeres sobre su propio cuerpo.



CLADEM México

Cladem demanda dar marcha atrás a modificaciones sobre el aborto en Jalisco

En el marco de la discusión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre la constitucionalidad de las reformas antiaborto en Baja California y San Luis Potosí, la coordinadora del Comité de América Latina y el Caribe para la Defensa de los Derechos de la Mujer, Guadalupe Ramos Ponce, demanda dar marcha atrás a las modificaciones que en el mismo tenor se aprobaron en Jalisco:

“Lo que queremos es que esta Legislatura en consonancia, incluso, con lo que se está discutiendo con la Suprema Corte de Justicia de la Nacional, de marcha atrás a las reformas que se hicieron aquí en Jalisco al cuarto Constitucional, pero además estamos pidiendo la aplicación de la norma 046”.

Este miércoles se celebra el Día de la Despenalización del Aborto, por lo que Cladem y la Red por los Derechos Sexuales y Reproductivos, se pronuncian por el derecho a interrumpir el embarazo de una manera legal y segura, y que se respete la norma 046. Por cierto, mañana realizarán una manifestación en Casa Jalisco. (Por Gricelda Torres Zambrano) Fuente: <http://www.notisistema.com/noticias/?p=421549>

Web: www.cladem.org

Email: infocom@cladem.org



Development Cooperation
Ministry of Foreign Affairs

Este proyecto está financiado por la Unión Europea y Fondo ODM3 del Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda

Este proyecto es llevado a cabo por CLADEM

Las opiniones que esta publicación expresa no reflejan necesariamente las opiniones de la Unión Europea

NUESTRO DERECHO A DECIDIR

Aty entre mujeres que hablamos de aborto

Te invitamos a un espacio donde tomaremos la palabra para **decir libremente** lo que pensamos y debatiremos sobre el **aborto**, lo que significa en **nuestras vidas** y las consecuencias que tiene en una sociedad que castiga a las **mujeres** que abortan. Para ello, nos ayudarán algunos personajes salidos de lo más profundo de nuestros sueños. El **encuentro**, el **teatro** y la **risa** serán canales para que podamos hablar de esto, que es una **realidad** de muchas mujeres.

Miércoles 28 de setiembre de 2011

a las 18:30, en Fausto Cultural
(Eligio Ayala 1060 entre Brasil y Estados Unidos), Asunción

Traer buena onda y ganas de compartir



Convoca:

campaña 28
de setiembre
día por la
despenalización
del aborto en
américa latina y
el caribe

La Campaña 28 de Septiembre está integrada en Paraguay por: Amnistía Internacional Paraguay, Articulación Nacional de la Campaña por una Convención Interamericana de Derechos Sexuales y Reproductivos, Católicas por el Derecho a Decidir (CDD) Paraguay, Comité de América Latina y El Caribe para la Defensa de los Derechos de la Mujer (CLADEM) Paraguay, Coordinación de Mujeres del Paraguay (CMP) -conformada por Aireana Grupo por los Derechos de las Lesbianas, Alter Vida, Asociación Trinidad, Radio Viva, Base Educativa y Comunitaria de Apoyo (BECA), Centro de Documentación y Estudios (CDE), Centro de Estudios Judiciales (CEJ), Círculo de Abogadas del Paraguay, Colectivo de Mujeres 25 de Noviembre, Grupo de Estudios de la Mujer Paraguaya (GEMPA), Organización Feminista Kuña Róga, Mujeres por la Democracia- Equipo Feminista de Comunicación, Grupo Luna Nueva y Las Ramonas Organización de Feministas Jóvenes.

Apoya:

Fausto
CULTURAL

www.c28.org.py

www.facebook.com/c28.paraguay

CLADEM PERÚ

Representantes de instituciones y redes feministas integrantes Grupo Impulsor Campaña 28 de Septiembre, Día por la despenalización del aborto en América Latina y El Caribe , participaran con un plantón el día 28 a las 11.00am en la Plaza Bolívar frente al Congreso de la República.

CLADEM REPÚBLICA DOMINICANA

Zobeyda Cépeda—Coordinadora de Cladem República Dominicana Comparte con nosotras el texto— La Ley de Vientre Libre

“El 28 de setiembre de 1871 fue promulgada la Ley de Vientre Libre en Brasil, la cual declaraba como ser humano libre a todo hijo/a nacido/a de esclava, obedeciendo a un principio jurídico que primó durante el siglo XIX.

Esa fecha fue escogida en noviembre de 1990 en el V Encuentro Feminista Latinoamericano y del Caribe realizado en Argentina, como día del Derecho al Aborto de las Mujeres de América Latina y el Caribe .

Un día como éste se llama al análisis del tema, a reconocer el dilema que experimenta o han experimentado miles de mujeres en la región y al de otras que ha culminado con la muerte. Se insta a reconocer que el aborto es un asunto de Salud Pública, de derechos humanos, de democracia y de respeto al contrato social. Que más allá de las opiniones ético-religiosas se ha avanzado en el campo de la neurociencia y otros adelantos de carácter científico. “ ver texto completo en <http://www.elmunicipio.com.do/contentsreflex.aspx?key=517>

YO ABORTO
TÚ NO ABORTARÁS
ELLA ABORTARÍA
NOSOTRAS ABORTAREMOS
USTEDES NO ABORTARÁN
ELLAS ABORTARON
Y MURIERON POR ABORTOS
CLANDESTINOS

**ABORTO
LEGAL Y GRATUITO
PARA TODAS**

